

# Polsek Cicurug Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Penyuluhan Literasi Stunting, Imunisasi, Pencegahan DBD, dan Penanggulangan TBC di SMA Kharisma Nurul Amal

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

May 22, 2024 - 09:35



*Polsek Cicurug Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Penyuluhan Literasi Stunting, Imunisasi, Pencegahan DBD, dan Penanggulangan TBC di SMA Kharisma Nurul Amal*

Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek dari Polsek Cicurug, Polres Sukabumi, bersama UPTD Puskesmas Cicurug mengadakan kegiatan penyuluhan bertajuk "Gerakan Bersama Literasi Stunting, Imunisasi, Pencegahan DBD, dan Penanggulangan TBC". Acara ini berlangsung di SMA Kharisma Nurul Amal, Desa Nyangkowek, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, dengan dihadiri 50 siswa-siswi sekolah tersebut.

Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan dibuka dengan sambutan dari perwakilan Puskesmas Cicurug, yang menekankan pentingnya literasi kesehatan di kalangan remaja. Dalam penyuluhan ini, siswa-siswi diberikan pemahaman mengenai bahaya stunting, pentingnya imunisasi, cara pencegahan Demam Berdarah Dengue (DBD), dan penanggulangan Tuberkulosis (TBC).

Selain itu, Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek juga memberikan himbauan kepada para siswa untuk menjaga kebersihan lingkungan demi mencegah penyebaran DBD, mengingat cuaca yang tidak menentu akhir-akhir ini. Mereka juga diingatkan untuk menghindari pernikahan usia dini sebagai upaya mengentaskan stunting.

Tidak hanya fokus pada kesehatan, kegiatan penyuluhan ini juga mencakup sosialisasi mengenai bahaya narkoba dan minuman keras. Para guru diingatkan untuk selalu mengawasi pergaulan siswa agar terhindar dari pengaruh negatif tersebut. Selain itu, bahaya dan akibat dari tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga disampaikan, menekankan pentingnya kesadaran akan isu ini di kalangan remaja.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab, di mana para siswa berkesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan mendapatkan penjelasan lebih lanjut dari narasumber. Dokumentasi kegiatan juga telah disiapkan sebagai bahan laporan dan evaluasi.

Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong, SH. MH., menyampaikan apresiasinya atas kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas, Puskesmas, dan pihak sekolah dalam menyukseskan acara ini. Diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan untuk meningkatkan kesadaran dan pengetahuan kesehatan di kalangan remaja.